

Guatemala logra su primer oro en los panamericanos

Escrito por Redaccion

Miércoles, 15 de Julio de 2015 17:08 - Actualizado Miércoles, 15 de Julio de 2015 17:10



El gimnasta Jorge Vega con 19 años de edad logro, la primera medalla de oro para Guatemala en los juegos Panamericanos Toronto 2015.

Vega ya había logrado en otros juegos buenos resultados que apuntaban, a que en Toronto obtendría el primero oro para Guatemala en esta categoría, su preparación ha sido fundamental para que el himno de este país centroamericano sonara en Canadá.